

---

# «Flühgass» kommt unter den Hammer

*Inventar des Spitzenlokals in Riesbach wird liquidiert*

**urs.** Viele Jahre lang war die «Flühgass» im Zürcher Riesbachquartier eine Adresse für Schweizer Spezialitäten auf hohem Niveau. Ende 2007 dann legte der mit 16 Gault-Millau-Punkten dekorierte Patron Robert Haupt nach zwei Jahrzehnten auf dem Betrieb den Kochlöffel nieder, um den Ruhestand zu geniessen. Danach war die Zukunft des Hauses ungewiss, doch nun deutet alles darauf hin, dass darin künftig nicht mehr gewirtet wird: Die Liegenschaft, ein Bijou aus dem 16. Jahrhundert an der Zollikerstrasse 214, soll umgebaut werden, das Inventar des ehemaligen

Gastrobetriebs wird von Liquidator Jürg Hoss veräussert. Laut dessen Anzeige kommt es morgen Donnerstag von 9 bis 17 Uhr an Ort und Stelle unter den Hammer, vom Küchengerät über die antike Renaissance-Bar und die Eichentische bis zum Tresor mit Zahlenschloss. Details zu den Umbauplänen sind am Dienstag nicht in Erfahrung zu bringen gewesen. Liegenschaftsbesitzer Urs Schwarzenbach, zurzeit vor allem als Investor des Hotels Dolder Grand bekannt, will aus dem altehrwürdigen Gebäude dem Vernehmen nach ein Wohn- und Bürohaus machen.

---